



Comisión de Derechos Humanos

ACTA CORRESPONDIENTE A LA PRIMERA REUNIÓN DE JUNTA DIRECTIVA DE LA COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA LXII LEGISLATURA, CELEBRADA EL MARTES 23 DE OCTUBRE DE 2012, EN LA ZONA C DEL EDIFICIO G.

Siendo las 16:30 horas del día martes 23 del mes de octubre de 2012, los diputados integrantes de la Junta Directiva de la Comisión de Derechos Humanos se reunieron en la zona "C" del edificio "G" del Palacio Legislativo de San Lázaro, de conformidad con la convocatoria de fecha 18 de octubre de 2012, publicada en la Gaceta Parlamentaria los días 22 y 23 de los corrientes, para el desahogo del siguiente Orden del Día:

1. Registro de asistencia y declaración de quórum.

La Diputada Presidenta, Miriam Cárdenas Cantú solicitó al Diputado Secretario Carlos Fernando Angulo Parra de la Junta Directiva de la Comisión, informar el registro y cómputo de asistencia de legisladoras y legisladores al inicio de la reunión. El Diputado Secretario informó que hasta ese momento se encontraban registradas 9 firmas de diputadas y diputados, por lo que se declaró el quórum reglamentario. Posteriormente, se fueron incorporando las y los demás integrantes de la Junta Directiva, acreditándose en la lista de asistencia, la presencia de los CC. Diputados: Miriam Cárdenas Cantú, Carlos Fernando Angulo Parra, Verónica Sada Pérez, María Esther Garza Moreno, René Ricardo Fujiwara Montelongo, Loretta Ortiz Ahlf, José Francisco Coronato Rodríguez, Martha Edith Vital Vera Gabriel Gómez Michel, María de Lourdes Amaya Reyes y Margarita Elena Tapia Fonllem.

2. Lectura, discusión y aprobación del Orden del Día.



Comisión de Derechos Humanos

La Diputada Presidenta solicitó la palabra antes de poner a discusión y aprobación el Orden del Día para proponer la inclusión de un punto más referido a asuntos generales para tratar básicamente tres asuntos: el relativo al Plan Anual de Trabajo, las solicitudes de representación de esta Comisión y el derecho de los Diputados Secretarios de contar con un asesor "B" para el apoyo de sus actividades en la Comisión.

Se aprobó la adición propuesta por la Diputada Presidenta y se continuó con el siguiente punto.

La Diputada Miriam Cárdenas Cantú, solicitó al Diputado Secretario dar lectura al orden del día y consultar su aprobación. Al respecto, el Pleno de la Junta Directiva votó y aprobó por unanimidad el orden del día, con la adición puesta a consideración.

3. Presentación de las y los diputados integrantes de la Junta Directiva de la Comisión.

Acto continuo, la Presidenta invitó a las y los miembros de la Junta Directiva a presentarse, por lo cual cada uno de los presentes procedió a decir su nombre, entidad federativa de procedencia y distrito o circunscripción y grupo parlamentario al que pertenecen y en ciertos casos, su interés en la materia.

4. Determinación de la fecha para la instalación de la Comisión de Derechos Humanos y su respectivo Orden del día.

La Diputada Presidenta, Miriam Cárdenas Cantú solicitó a los integrantes de la Junta Directiva de la comisión, su apoyo para la ratificación de la convocatoria de fecha 18 de octubre de 2012, mediante la cual se cita a los integrantes de la comisión a su Reunión de Instalación a las 17:00 horas del día miércoles 24 de



Comisión de Derechos Humanos

octubre de 2012 en el Salón “B” del Edificio “G” del Palacio Legislativo de San Lázaro. Asimismo, solicitó al Diputado Secretario que pusiera a consideración de los asistentes la aprobación del proyecto de orden del día siguiente:

Orden del Día

- 1 Registro de asistencia y declaración de quórum.
- 2 Lectura, discusión y en su caso, aprobación del Orden del día.
- 3 Instalación formal de la Comisión, a cargo de la Diputada Presidenta.
- 4 Presentación de las y los Diputados integrantes de la Comisión de Derechos Humanos.
- 5 Participación de integrantes.
- 6 Clausura.

Una vez hechas las propuestas anteriores, las y los integrantes de la Junta Directiva ratificaron la convocatoria referida y aprobaron por unanimidad el Orden del Día.

5.Asuntos Generales

Con base en la modificación aprobada por la Junta Directiva se desahogaron los puntos incluidos en asuntos generales:

El diputado José Francisco Coronato Rodríguez propuso la participación de la Comisión en dos eventos:



Comisión de Derechos Humanos

1. Exposición de pintura de jóvenes con síndrome de Down en la Cámara de Diputados
2. Participación de la Comisión en un foro de niños.

La propuesta del Diputado Coronato Rodríguez fue aprobada por unanimidad.

Posteriormente la Diputada Presidenta tomó la palabra y abordó los siguientes asuntos:

1.- Plan de Trabajo.

La Diputada Presidenta informó que de acuerdo con el Reglamento de la Cámara de Diputados, la Comisión debe presentar su Plan de Trabajo en los primeros dos meses de la instalación de la correspondiente Legislatura y que el plazo concluye el próximo 31 de octubre, por lo que con el propósito de optimizar tiempos enviará en el transcurso del día un proyecto de Plan de Trabajo Anual elaborado por la Comisión, para sus observaciones y sugerencias a fin de incluirlos en el documento final que habrá de presentar la comisión en los plazos señalados por el Reglamento.

Al respecto, se aprobó que el jueves 25 de octubre se realice la siguiente reunión de Junta Directiva, así como la Primera Reunión de Trabajo de esta Comisión para discutir y en su caso aprobar lo referente al Programa Anual de Trabajo.

2.- Solicitudes de representación de la Comisión.



Comisión de Derechos Humanos

En cuanto a las solicitudes de representación de la Comisión, la Diputada Presidenta informó que la Comisión Nacional de los Derechos Humanos requiere la designación de un representante de la Comisión para formar parte del Consejo de Premiación del Premio Nacional de Derechos Humanos 2012.

Por otra parte, también informó sobre la designación de un representante para asistir a la Reunión “Construyendo una agenda común a favor de los derechos de las y los migrantes mexicanos y sus familias”, a realizarse el próximo 26 de octubre de 15 a 18 horas en el Hotel Sevilla Palace, ubicado en Reforma No. 115, Col. Tabacalera de esta Ciudad.

La Diputada Presidenta propuso a las y los integrantes de la Junta Directiva que para las representaciones de la Comisión a eventos institucionales dentro y fuera de la Cámara, se asignen entre los integrantes de forma rotativa, acorde al orden alfabético del primer apellido de cada uno de los miembros, y en virtud de que se tenían dos representaciones por asignar, propuso que la primera se realizara mediante insaculación, recayendo las subsecuentes en la forma rotativa antes propuesta.

El Diputado Carlos Fernando Angulo Parra propuso que si el Diputado que se insaculara no pudiera atender la representación se encargue de notificar al diputado que siga en el orden alfabético para cumplir con la representación de la Comisión.

Se aprobaron por unanimidad las propuestas antes mencionadas.



Comisión de Derechos Humanos

En este sentido, se procedió a la insaculación del Diputado representante para integrarse al Consejo de Premiación del Premio Nacional de Derechos Humanos 2012, recayendo dicha responsabilidad en la diputada Martha Edith Vital Vera y la representación para asistir a la Reunión “Construyendo una agenda común a favor de los derechos de las y los migrantes mexicanos y sus familias” se designó a la diputada María de Lourdes Amaya Reyes

3.- La Diputada Presidenta les informó sobre el derecho de los Diputados Secretarios de contar con un asesor “B” para el apoyo de sus actividades en la Comisión. Lo anterior a efecto de que hicieran llegar sus propuestas para cubrir dichos espacios e iniciar los trámites correspondientes para la contrataciones.

6. Cierre.

Al no haber más asuntos por desahogar, la Diputada Presidenta procedió a levantar la Primera Reunión de Junta Directiva las 17 horas con 15 minutos del día 23 de octubre de 2012. Asimismo, convocó a los miembros de la misma a la Reunión de Instalación que se llevará a cabo en términos de lo dispuesto en el punto 4 de esta acta.

**Palacio Legislativo de San Lázaro,
23 de octubre de 2012.**



LXII LEGISLATURA
CÁMARA DE DIPUTADOS

Comisión de Derechos Humanos

Presidenta

Dip. Miriam Cárdenas Cantú

PRI

Secretarios

Dip. Rodimiro Barrera Estrada

PRI

Dip. María Esther Garza Moreno

PRI

Dip. Gabriel Gómez Michel

PRI

Dip. Carlos Fernando Angulo

Parra

PAN



LXII LEGISLATURA
CÁMARA DE DIPUTADOS

Comisión de Derechos Humanos

Dip. Verónica Sada Pérez
PAN

**Dip. María de Lourdes Amaya
Reyes**
PRD

**Dip. Margarita Elena Tapia
Fonllem**
PRD

Dip. Martha Edith Vital Vera
PVEM

**Dip. José Francisco Coronato
Rodríguez**
MC

Dip. Loretta Ortiz Ahlf
PT

Dip. René Ricardo Fujiwara Montelongo
NA